

Abwechslung vom Schulalltag

„Lehrer und Schüler der Klasse 7 freuten sich über die Abwechslung, die das Sprachendorf vom Schulalltag bot“, schreibt Caren Deschan von der Oberschule Westerholt. An fünf Stationen konnten die Schülerinnen und Schüler zeigen, was sie gelernt haben. Im Sprachendorf war vor allem Dr. Mary Winterbottom mit ihren „Painkillers“ beliebt. Auch die Bastelstation fand großen Anklang. Auch die Viertklässler der Grundschulen wurden begrüßt. Bei der Schulführung zeigten die Scouts den Schülern die Fach- und Klassenräume. Naturwissenschaftlich ging es auch zu: Die Schüler sahen zu, wie Farben chromatographierte und Kerzen mit Kohlenstoffdioxid löschte.